



De l'aide humanitaire livrée à Bosra, en Syrie, avec la participation de l'Église orthodoxe russe



L'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du siège patriarcal d'Antioche, a participé à une action humanitaire, organisée conjointement par la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas, le Centre de réconciliation des belligérants et l'association nationale des vétérans russes « Fraternité militaire ». Des cartables contenant des fournitures scolaires, de l'eau potable et des médicaments ont été livrés à Bosra, ville fréquemment citée dans la Bible. Alexeï Fiset, mécène orthodoxe canadien d'origine russe, a fourni les moyens nécessaires à l'achat de fauteuils roulants destinés aux enfants blessés pendant le conflit militaire.

« Grâce à l'aide logistique des militaires russes en service en Syrie, nous avons pu non seulement parvenir jusqu'à ce district difficile, où des combats se poursuivent toujours, mais aussi aider des enfants vivant dans des conditions d'extrême précarité, ainsi que l'hôpital local » raconte l'higoumène Arsène. L'Église orthodoxe russe, souligne-t-il, procure une aide humanitaire aux Syriens indépendamment de leur appartenance religieuse.

Le premier vice-président de la « Fraternité militaire », Dimitri Sabline, a dit espérer que cette aide humanitaire contribuera à la stabilisation de la situation dans la région.

Les organisateurs de l'action humanitaire ont aussi visité l'antique théâtre romain, dont le restaurateur Sourour, paroissien de l'Église orthodoxe d'Antioche, leur a présenté les travaux de restauration. L'higoumène Arsène lui a offert le livre du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies « Liberté et responsabilité », en traduction arabe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87950/>